



Das war los in der Sonnensteingruppe im Dezember 2018

Lieder, Fingerspiele und Geschichten:

- Wir haben die Weihnachtsgeschichte gehört und den Weg zur Krippe nachgespielt.
- Wir haben immer noch Spaß an unseren alten Liedern und Fingerspielen.

Sinneserfahrung und Bewegung:

- Wir waren im Flur und haben am Kaufladen und an der Eisenbahn gespielt.
- Wir waren beim Kneippen.

Sonstiges:

- Die „großen“ Kinder haben ihre zukünftigen Gruppen besucht.
- Wir haben den 3. Geburtstag von Moritz gefeiert.